

Schulgottesdienste zum Sommer

Nahezu 150 Kinder erfüllten die evangelische Kirche mit ihren fröhlichen Stimmen. So kamen die Grundschüler der Hieronymus-Nopp- und der Nikolaus-von-Myra-Schule am vorletzten Schultag zusammen, um mit gutem Zuspruch und Segen in die Sommerferien entlassen zu werden. Aus der 3.Klasse kamen einige Schüler*innen und bauten zuerst einmal den Altar auf; auf ihre eigene Weise war jetzt die Mitte der Feier gestaltet. Im Zentrum aber lagen dann ca. 10 Hüte im Altarraum – was suchten diese dort? Es stand unter dem Motto "Sei behütet unter Gottes Schutz" und wurde von Schüler*innen der 4.Klasse eindrücklich vorgetragen. Mit Reithelm und Feuerwehrhelm, Käppi und Sonnenhut u.a.m. wurde auf verschiedene Weise deutlich gemacht, wie auch Gott uns Schutz und Hilfe in unseren Tagen ist. Pfarrer Riehm-Strammer sprach dazu auch mit allen zusammen den 121.Psalm; und die Lieder unterstützten dieses Motto. Dazu trat ein ansehnlich großer Schulchor auf, den der Pfarrer ad hoc auch auf der Gitarre begleitete. Mehrere Lehrerinnen hatten diesen Gottesdienst erarbeitet und vorbereitet.

Sehr schön war die Verbindung mit den Schüler*innen der Myra-Schule, die sich mit einem einfühlsamen Fürbittengebet einbrachten. Gut und verständlich trugen sie es vor, und alle konnten die Bitten um den Schutz Gottes in dieser Welt mitbeten.

Ein gewisser Höhepunkt war der besondere Segen für die Schulabgänger aus der 4.Klasse, der ihnen Gottes Hilfe auch persönlich zusprach. Sie werden ja nun nach den Sommerferien zumeist an andere Schulen und gegebenenfalls auch an andere Orte wechseln. Und für alle gab es am Ausgang einen kleinen gefalteten Hut, der ihnen nochmal zusagt: "Sei behütet unter Gottes Schutz!"

